

諏訪の杜っ子

令和6年1月15日(月)
福津市立福間小学校
文責 教頭

あいさつ、なかよし、がんばりを大事にする子の育成

保護者アンケート ありがとうございました。

本校では年に2回、学校評価といってアンケート結果等を基に教育活動をふりかえり、改善へとつなげていく取組みをしています。ここでは、保護者アンケートの自由記述の中からご意見を抜粋して掲載するとともに、現段階での学校としての考えをお示しします。(○：保護者 →：学校)

特に今回は、SNSに関する不安や心配の声を多くいただきました。

- ネット依存の恐ろしさ、犯罪。ゲームの強さと日々戦うのに疲れる。中毒性が高いものである。
- スマホに対する指導。本当かどうか知らないが、スマホで連絡がとれないと仲間外れにされている。正しい使い方が出来そうにないので、まだ渡せないが、それがいじめに繋がるのであれば考えなければいけないと思う。
- お友達とオンラインゲームをするようになりました。トラブルの無いように家庭でも見守っていますが、先日プリントにも記載頂いたように、学校の中でも声掛けしていただくと安心します。
- YouTube など、家ではいつも時間を決めて見る、等のルールを守るように言っていますが、なかなか思うように守ってはくれないので日々困ってます…学校からも先に宿題をしてから、等のルールをしっかりと話して頂ければ助かります！！
- SNSに係るトラブル防止には、学校と家庭が一緒になって取り組む必要があると痛感しています。そこで、本年度5月18日に学校長とPTA会長の連名で「保存版」として「SNS等に起因するトラブルに巻き込まれないために」という文書を全家庭にお配りしています。
学校では6年生を対象に毎年「保護者と学ぶ規範意識学習」を設け、情報モラル等の教育を実施したり、機会をとらえ子ども達に使用ルールやマナーについての指導をしておりますが、ご家庭でも、「我が家のルール」をつくるなどして、子どもさんを見守っていただければ幸いです。

○広さの問題でなかなか運動場が使えなくても外で遊ぶ機会(授業)を増やして欲しいです。

→限られたスペースで少しでも楽しく遊べるよう、市教育委員会に働きかけ老朽化した遊具を入れ替えるとともに、新たにジャングルジム滑り台を設置していただきました。

○学校行事について保護者の意見を聞いてもらえる場があったらいいなと思います。

○運動会とかはふくまっこ体育のようなかたちで満足しています。

→ふくまっ子体育については、そのあり方について保護者の皆様全員に直接話すことは難しいため、学校だよりなどで説明をさせていただきました。また、学校運営協議会やPTA本部会などでも説明し、よりよい学校行事等の在り方について協議をしているところです。保護者の方全員から、直接意見を頂く場としては、このアンケートがあり、極力保護者の方の声を教育活動に反映できるよう、知恵をしぼっているところです。

■ 1月(後半)行事予定 ■

17日(水) 避難訓練 24日(水) 福間中入学説明会 26日(金) クラブ活動・3年生クラブ見学 1月29日(月)～
2月2日(金) ふくまっ子発表週間 30日(火) 福中生による本の紹介(6年生対象) 31日(水) 新一年生物品販売